

Hintergrund-Informationen:

Das Projekt LEBENSRIITTER hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen das Thema Organspende näherzubringen. Dabei wollen wir sie für die Geschichten dahinter sensibilisieren und auf die Vielfalt des Engagements aufmerksam machen. Die Lebensritter sind ein Projekt des Netzwerks Organspende NRW, einem Zusammenschluss der Selbsthilfeorganisationen zu den Themen Organspende und Transplantation in Nordrhein-Westfalen. Unterstützt wird das Netzwerk im Rahmen der Selbsthilfeförderung durch die Ersatzkassen in NRW.

Wir versammeln auf der Seite www.lebensritter.de authentische Geschichten von Betroffenen, Angehörigen und Engagierten. Menschen, die sich für andere einsetzen und somit als Vorbild fungieren, eben echte Lebensritter!

So möchten wir einen Zugang zum Thema Organspende vermitteln, der sich ebenso vielfältig zeigt, wie die Menschen deren Geschichten wir erzählen. Damit ermöglichen wir den Besuchern, individuelle Anknüpfungspunkte zu finden und sich tiefer mit diesem sehr persönlichen Thema auseinanderzusetzen. Nur so können wir erreichen, dass sich mehr Menschen für einen Organspendeausweis entscheiden!